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Ata da 7ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 25 DE FEVEREIRO DE 2016 

DVD A7/2016 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, no próprio do 
Legislativo, no Centro Cívico, é realizada a SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 2º Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote) – 1º Secretário, Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-
Presidente, Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) – Presidente, Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Ailton José de Lima (Ailton Lima) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) e secretariada pelos Vereadores Almir Roberto Cicote (Cicote), Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). Às 
quinze horas e quatro minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 6ª Sessão Ordinária, realizada em 23 de 
fevereiro de 2016. EXPEDIENTE EXTERNO: CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / 
GABINETE DA PRESIDÊNCIA 1083/05 (1612) Indica a Sra. Sônia Cristina de Carvalho e o 
Sr. Osmar Junqueira de Lima para comporem, na condição de titular e suplente, 
respectivamente, o Conselho Fiscal da Empresa Municipal de Habitação Popular de Santo 
André – Emhap, representando esta Casa [APROVADO]. PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SANTO ANDRÉ 04/16 (1528) Encaminha cópia dos Editais de licitação 401 a 418/2016 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. SEMASA 13/16 (1429) Encaminha cópia do Edital de Pregão 14/2016 
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[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 13/16 (1430) Encaminha cópia do Edital Pregão Presencial 110/2016 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 13/16 (1527) Encaminha cópia do Edital Pregão Presencial 15/2016 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 843/13 (1596) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de Polícia 
Militar de patrulhamento, a pé, por três dias intercalados, junto à Rua Duarte Coelho e 
imediações, na Vila João Ramalho; 132/16 (1597) PLCM 24/2016, que dispõe sobre a 
revogação das Leis Municipais 670/51 e 1.800/92 e do Decreto 10.600/82, o qual 
denomina como “Praça Helena” logradouro público [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 133/16 
(1598) Requerimento de informações sobre a liberação de valores de R$4 milhões para 
obra de construção da Escola Municipal de Educação Infantil e Ensino Fundamental, 
Jardim Irene; 210/13 (1599) Requerimento com abaixo-assinado de moradores que 
pleiteiam a urgente pavimentação em toda extensão da Rua e Travessa da Visão, no 
Jardim Santo André; 843/13 (1600) Requerimento de deslocamento da Base móvel 
Comunitária da Guarda Municipal para a Rua Duarte Coelho, junto à escadaria na Vila 
João Ramalho. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 952/13 (1540) 
Indicação para instalação de redutores de velocidade na Rua Joanópolis, Jardim 
Aclimação; 673/13 (1541) Indicação para capinação e limpeza da Praça Antônio de 
Oliveira Almeida Júnior, sita na Rua Francisco de Souza, Jardim Santo Antonio; 938/14 
(1542) Indicação para operação tapa-buraco na altura do n. 17 da Rua Speers, Bangu; 
2648/13 (1543) Indicação para operação tapa-buraco na altura dos números 102 e 212 da 
Rua Guarujá, Vila Clarice; 492/13 (1544) Indicação para capinação e revitalização da praça 
localizada na Rua Conde de Sarzedas, Vila Guarani [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 211/08 (1550) PLCM 22/2016, que altera a Lei n. 1.492, de 02 de outubro de 
1959, autorizando o Executivo a conceder licença-gestante à servidora que realizar a 
adoção de criança e adolescente, e dá outras providências [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 
122/16 (1551) PLCM 23/2016, que institui o Dia Municipal dos Profissionais da Educação 
[À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 981/13 (1552) Requerimento ao Comandante do 10º BPM-M 
de rondas ostensivas no entorno do Posto de Saúde de Utinga, sito na Alameda México 
s/n, Vila Metalúrgica; 44/15 (1553) Indicação para estudos de trânsito na Rua Santa Isabel, 
Camilópolis, 397/15 (1554) Indicação para colocação de placas de identificação na 
Alameda Calcutá, Vila Metalúrgica; 441/13 (1555) Indicação para inversão da mão de 
direção na Rua Paulina Isabel de Queirós; 158/13 (1556) Indicação para construção de 
uma canaleta em frente ao portão de acesso do Parque Antonio Pezzolo – Chácara 
Pignatari [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. VEREADOR CARLOS ROBERTO 
FERREIRA (CARLOS FERREIRA) 232/13 (1538) Indicação para capinação e limpeza do 
terreno existente ao lado da escadaria localizada no final da Rua Caledônia, Vila Suíça 
[JUSTIFICADA pelo autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 1622/13 
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(1586) Indicação para instalação de placas de proibido estacionar em pelo menos um dos 
lados da Avenida da Saudade, Vila Assunção; 524/13 (1587) Indicação para operação 
tapa-buraco na Avenida Doutor Antônio Álvaro, Vila Assunção; 963/13 (1588) Indicação 
para implantação de sentido único de direção na Rua Barão do Rio Branco, Vila Eldízia; 
579/13 (1589) Indicação para repintura de sinalização de solo de pedestres na Rua Titan, 
Vila Suíça; 517/13 (1590) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua 
Vitória Régia, Campestre [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 435/13 (1591) Indicação para 
capinação e limpeza da praça localizada na Rua Padre Carlos Porrini, Vila Progresso; 
145/13 (1592) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Ozanan, defronte ao n. 32, 
Jardim Santo Antonio; 1246/14 (1593) Indicação para operação tapa-buraco na Rua 
Cruzeiro do Sul, defronte ao n. 172, Vila Pires; 2421/13 (1594) Requerimento ao 
Superintendente da AES Eletropaulo de capinação e limpeza do terreno sito na Rua 
Macuco, ao lado do n. 119, Jardim Alvorada; 485/13 (1595) Requerimento ao 
Superintendente do Semasa de informações referentes às obras na Avenida das Nações, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
O Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) comunica que na segunda-feira, às 
15:00h, haverá reunião com os vereadores, a respeito do TAC, projeto dos comissionados 
e sessões solenes, e que, na quarta-feira, às 15:00h, haverá reunião entre os membros da 
Mesa e os líderes de Bancada, para tratar dos dois projetos da FIA. Pela ordem, a 
Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) solicita a retirada 
do Protocolo 1463, sendo deferido pelo Presidente. Prossegue a leitura do Expediente: 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2519/13 (1532) 
Indicação para presença de agentes da Vigilância Sanitária para fiscalização de possíveis 
criadouros de mosquito da dengue na Rua Itanhaém n. 119, Parque Jaçatuba; 120/16 
(1533) Indicação para recolocação dos aparelhos de ginástica retirados da Praça 
Monsenhor Antunes, Jardim Paraíso; 790/13 (1534) Indicação para implantação de mão 
única de direção em um dos lados da Rua Padre Nunes, Jardim Bela Vista; 2376/13 (1535) 
Indicação para substituição das luminárias e lâmpadas de iluminação pública na Rua 
Senador Fláquer, por lâmpadas com tecnologia led; 539/13 (1536) Indicação para 
realização de acordo com as empresas de transporte coletivo de Santo André para 
divulgação do número de telefone 0800.191944 “Disque Dengue”, com o propósito de 
receber informações a respeito dos possíveis criadouros de mosquito da dengue 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1813/13 (1557) Indicação para serviços de drenagem o 
Jardim Club de Campo Anchieta, Parque Andreense; 1440/13 (1558) Indicação para 
revitalização da Praça dos Compositores e da Praça Noel Rosa, ambas localizadas no 
Conjunto Dona Beatriz, Parque Novo Oratório; 196/14 (1559) Indicação para operação 
tapa-buraco em toda a extensão da Rua Bastos, localizada entre o Jardim Cristiane e a 
Vila Bela Vista; 2258/13 (1621) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia 
Militar de reforço nas rondas ostensivas no Jardim das Maravilhas. COMISSÃO DE 
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SAÚDE E MEIO AMBIENTE 139/16 (1622) Requerimento convidando o Superintendente 
do DAEE a participar de audiência pública nesta Casa, a fim de debater assuntos 
relacionados ao Córrego Oratório, que margeia grande parte da divisa entre Santo André e 
São Paulo. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 270/14 (1623) Requerimento de realização de sessão solene em homenagem 
ao Dia da Mulher; 3164/13 (1624) Indicação para tapar buraco existente na Rua Franco da 
Rocha, próximo ao n. 76, Vila Vitória; 633/13 (1625) Indicação para tapar buraco na Rua 
Sara Zirlis, próximo ao n. 176, Vila Lutécia; 3334/13 (1626) Indicação para tapar buraco 
localizado na Rua Magnólia, próximo ao n. 137, Vila Pires. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 2273/13 (1605) Indicação para colocação 
de placa no prédio da Rua Cel. Abílio Soares n. 573, Centro, informando que no local está 
instalado o Conselho Tutelar I; 477/13 (1606) Requerimento ao Superintendente do 
Semasa de estudo técnico visando a solucionar problema da galeria de águas pluviais que 
desce pela Rua Alfredo Angelini n. 04, Jardim Santa Cristina. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 1965/13 (1578) Indicação 
para instalação de faixa elevada para travessia de pedestres (lombofaixa) na altura do n. 
342 da Rua Potirendaba, Parque João Ramalho; 206/15 (1579) Indicação para limpeza de 
terreno público localizado entre as Ruas João Paulo e Leandro, Vila João Ramalho, assim 
como estudos para implantação de equipamentos de lazer para a comunidade; 129/16 
(1580) Indicação para implantação de área de parada de transporte escolar em frente da 
EE Padre Louis Joseph Lebret, sita na Rua Londrina n. 328, Jardim Bela Vista; 135/16 
(1607) Requerimento de informações relacionadas com a regularização fundiária e 
remissão de débitos de IPTU da gleba Camilópolis, Vila Flórida/Jardim Utinga. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 125/16 (1570) 
Indicação para colocação de sinalização de velocidade e faixa de pedestre na Rua Arthur 
Gianotti n. 10 e n. 60, esquina com Rua Domingos Cerchiari, Jardim Las Vegas; 2296/13 
(1571) Indicação para implantação de redutor de velocidade na Rua Adamantina, Jardim 
Bela Vista; 126/16 (1572) Indicação para colocação de placa de sinalização de limite de 
velocidade na Rua José Cordeiro, entre o n. 20 e o n. 200, Jardim Las Vegas. VEREADOR 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 130/16 (1581) Requerimento ao 
Secretário da Educação do Estado de São Paulo de serviços de limpeza e capinação nas 
escolas públicas mantidas pelo Governo Estadual, no Município de Santo André; 131/16 
(1582) Requerimento de informações referentes ao “Banco de Alimentos” localizado na 
Craisa, responsável pela distribuição de frutas, verduras e outros alimentos às entidades 
assistenciais, igrejas, associações, asilos, creches e outros; 1698/13 (1583) Requerimento 
de informações a respeito da constante falta de água no Parque Erasmo Assunção, Jardim 
Nice, Jardim Sorocaba e João Ramalho; 158/13 (1584) Indicação para melhorias no 
Parque Regional Prefeito Antonio Pezzolo, conhecido como Chácara Pignatari, Bairro 
Santa Terezinha; 305/14 (1585) Indicação para limpeza, capinação e instalação de 
aparelhos de ginástica na Praça Tumucumaque, Rua Andaraí, Vila Floresta 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. ASSUME A 
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PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 198/13 (1565) 
Requerimento de informações sobre as iniciativas que estão sendo tomadas na prevenção 
e combate às enchentes no Município de Santo André; 123/16 (1566) Indicação para 
desratização na Rua Adão Broniszeski, Jardim Silveira; 1304/14 (1567) Requerimento de 
realização de sessão solene em comemoração aos 50 anos do Lions Clube – Santo André; 
124/16 (1568) Indicação para instalação de travessia elevada sobre as faixas de pedestres 
nas Ruas Euclides da Cunha e Alberto Zirlis, Vila Lutécia; 124/16 (1569) Indicação para 
fiscalização da proibição de tráfego de caminhões nas Ruas Euclides da Cunha e Alberto 
Zirlis, Vila Lutécia [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 3431/13 (1545) 
Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Maringá, Vila Helena; 121/16 (1546) 
Indicação para remoção de veículo abandonado na Travessa Corinthians, Vila Alzira; 
340/13 (1547) Indicação para instalação de redutor de velocidade na Rua Apalaches, 
esquina com Rua Martinica, Parque Capuava; 2374/13 (1548) Indicação para instalação de 
abrigo no ponto de ônibus localizado na Avenida São Paulo, Cidade São Jorge; 198/13 
(1549) Requerimento ao Consórcio Intermunicipal do Grande ABC de informações acerca 
do mapeamento de pontos de alagamento causados pelas enchentes [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO 
JULIANO) 1559/14 (1608) Indicação para rebaixamento da pavimentação na viela 
localizada entre os números 897 e 379 da Rua Diadema, e números 99 e 93 da Rua 
Queluz, Parque Marajoara; 676/15 (1609) Indicação para urgente limpeza e capinação da 
praça localizada na Rua Doutor Hélio da Mata Souza, altura do n. 142, Jardim Alvorada; 
1707/13 (1610) Indicação para vistoria na árvore localizada na Rua Nautilus, defronte ao n. 
315, Vila Suíça; 449/13 (1611) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Igino Scarpelli 
com Rua Fernando Pessoa, Parque Marajoara. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 476/13 (1613) Indicação para manutenção, capinação e limpeza das 
vielas localizadas ao lado dos números 325 e 352 da Rua Balaclava, Parque Novo 
Oratório; 648/13 (1614) Requerimento com abaixo-assinado de moradores da Rua 
Tordesilhas e adjacências, Santa Terezinha, que solicitam recapeamento asfáltico em toda 
extensão da referida rua; 136/16 (1615) Indicação para capinação e limpeza da Rua 
Gardênia s/n, Parque Andreense; 137/16 (1616) Requerimento de informações acerca das 
providências tomadas em relação às vítimas da enchente ocorrida em 24 de fevereiro 
deste ano, na Vila Sá; 138/16 (1617) Indicação para recapeamento da malha asfáltica em 
toda extensão da Rua Indaiatuba, Jardim Cristiane. VEREADOR FRANCISCO DUARTE 
DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 919/13 (1573) Requerimento de informações sobre a 
redução da quilometragem da ciclofaixa de lazer aos domingos; 127/16 (1574) 
requerimento de informações sobre construção de creche no Parque Andreense; 3410/13 
(1575) Indicação para instalação de redutor de velocidade, tipo lombadão, na Rua Granizo, 
altura do n. 295, Bairro Cata Preta; 2681/13 (1576) Indicação para roçagem e limpeza em 
toda extensão da Avenida Nestor de Barros, incluindo seus canteiros, praças e área da 
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construção do Céu Ana Maria, Jardim Ana Maria; 128/16 (1577) Indicação para 
alinhamento de rua com guias e sarjetas prevalecendo vagas de estacionamento, Vila 
Gamboa. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 134/16 
(1602) Indicação para poda regular e rebaixamento da copa das árvores do Bairro Casa 
Branca; 1200/15 (1603) Indicação para revitalização da Praça Normando Gebin, sita na 
confluência das Ruas Plutão e Galileia, Jardim Santo André; 236/13 (1604) Indicação para 
capinação e limpeza na Rua Betânia, Parque Oratório; 2821/13 (1618) Indicação para 
operação tapa-buraco na Rua Eneida, Jardim Santo André. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) E OUTROS VEREADORES 645/15 (1601) 
Requerimento ao Governador do Estado de São Paulo de cópia integral do contrato 
fundamentado no edital de licitação entre a CDHU e a Empresa ETEMP Engenharia e 
Construção, responsável pelo projeto de urbanização no Cruzado, Jardim Santo André. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 83/13 (1560) 
Indicação para limpeza e remoção de lixo e entulhos na Rua Rio Claro, entre as Ruas 
Clara e Leonilda, Camilópolis; 3445/13 (1561) Indicação para poda de árvore posicionada 
defronte ao n. 421 da Rua Caquitos, Vila Pires; 339/15 (1562) Indicação para vistoria 
técnica em passarela situada na Avenida dos Estados, altura do SESI; 83/13 (1563) 
Indicação para serviços emergenciais de aplicação de revestimento asfáltico em toda 
extensão da Rua Rio Claro, Camilópolis; 1046/13 (1564) Indicação para limpeza e 
remoção de lixo e entulhos na Rua Rossini n. 63, Camilópolis, fundos da EE Padre 
Aristides Greve. DIVERSOS VEREADORES 527/13 (1627) Requerimento visando a incluir 
na Ordem do Dia da presente Sessão: PL 06/2016, constante do Processo 101/2016, e 
PLCM 13/2016, constante do Processo 374/09 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações 
foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do 
Dia. Às 16h25min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PROS SDD PSD PV PDT PT 
PTB PRB PMDB PMN DEM PRP PSB]. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote 
(Cicote) solicita inversão da sessão e antecipação da Tribuna Livre, visto que na sessão 
passada a comunidade inscrita não pôde se manifestar, em virtude da oitiva do Secretário 
de Finanças. O Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que há mais 
movimentos inscritos na Tribuna Livre, por isso considera importante verificar se todos os 
movimentos estão presentes na Casa, para que a inversão possa ser feita, a fim de não 
prejudicar os que ainda não chegaram. Sugere, ainda, seja feito acordo no Grande 
Expediente e dar andamento na sessão, até que todos os movimentos estejam na Casa. O 
Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) submete ao Plenário a possibilidade 
de acordo no Grande Expediente. Havendo acordo entre os líderes, todas as bancadas 
declinam do uso da palavra no Grande Expediente da presente sessão. Às 16h30min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
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Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). Pela ordem, a Vereadora Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) requer a retirada do protocolo 1431, sendo 
deferido pelo Presidente. Pela ordem, Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) insiste na 
antecipação da Tribuna Livre, por julgar ser conveniente, em virtude do adiantado da hora. 
O Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) submete ao Plenário a suspensão 
da Ordem do Dia, sendo aprovado o requerimento do Vereador Cicote. Às 16h38min, é 
suspensa a Ordem do Dia, para antecipação da Tribuna Livre. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). Às 16h39min, passa-se à 
TRIBUNA LIVRE: SR. GILZEMAR DE ALMEIDA – Inscrito para falar em nome dos 
moradores do Clube de Campo, Jardim Represa, Jardim Riviera e Parques Miami 1, 2 e 3, 
sobre problemas deixados pela Prefeitura no Clube de Campo, Jardim Represa, Jardim 
Riviera e Parques Miami 1, 2 e 3, diz que os moradores se sentem abandonados. Comenta 
que em época de eleição recebem visita de muitas pessoas. Registra que talvez porque 
soubessem que hoje os moradores viriam a esta Casa, receberam a visita de alguns 
assessores que foram vistoriar córrego existente próximo a uma praça, e lamenta isso, 
pois considera pouco reforma de rio e poda de mato, para quatro anos. Lamenta que 
votem em candidatos que prometem resolver os problemas, mas não resolvem nada. 
Registra que não vieram pedir casa, mas cobrar o que têm por direito. SRA. JÉSSICA 
GOMES VIEIRA – Inscrita para falar em nome dos moradores do Jardim Santo André, 
sobre pavimentação das Ruas da Visão, Gamboa e Travessa da Visão, reclama da 
situação em que se encontram, pois foi começada uma obra, há um ano, a qual está 
parada, o asfalto quebrado, casas foram retiradas, não é feita coleta seletiva em virtude de 
o caminhão de lixo não ter condições de passar nas ruas, nem carros particulares e motos 
conseguem transitar no local, e as pessoas têm sofrido acidente frequentemente. Registra 
que há sete meses aqueles moradores estão sendo prejudicados, uns perderam garagem, 
outros perderam o imóvel e esperam que a obra da CDHU seja retomada. VEREADOR 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Inicia lamentando a falta de respeito praticada 
pelo grupo que se manifestou primeiro, numa demonstração de hipocrisia, ao achar que o 
problema dos outros não é importante. Considera que os que saíram, há pouco, se 
estivessem na política estariam tendo práticas ilícitas. Lamenta a falta de educação, 
cordialidade, amabilidade e de caráter de alguns e que essas pessoas não repensem suas 
próprias atitudes. Na sequência, faz exibição de vídeo que retrata o problema colocado 
pela munícipe Jéssica. Comenta que tem percorrido a cidade toda promovendo um ciclo de 
palestras, oportunidade em que tomou conhecimento do problema de abandono 
enfrentado pelos moradores da Rua Visão. Registra que não tem interesse em disputa 
política e conclama o Vereador Tonho a somar forças em defesa dos moradores. O 
Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) lembra que no dia 02 de março será 
realizada Sessão Solene em comemoração aos 40 anos da Clínica de Psicologia do 
Centro Universitário Anhanguera, e no dia 03 de março, às 19:00h, será realizada 
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audiência pública para discussão de assuntos inerentes ao Centro Universitário Fundação 
de Santo André. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Diz 
que protocolou requerimento, em dezembro de 2015, de solicitação à CDHU, com o apoio 
dos demais vereadores. Explica que os resultados das solicitações dos vereadores muitas 
vezes não são rápidos, e a população acaba achando que nada é feito. Sabe que o 
pessoal do Jardim Santo André há mais de trinta anos clama por urbanização e já foi 
anunciada verba de cerca de R$400 milhões do Governo do Estado para referida obra, 
pois o município não pode intervir naquela área. Fala que já foi solicitada audiência pública 
com o Deputado Rodrigo Garcia, para receber uma comissão de vereadores e estão 
esperando a resposta. Finaliza dizendo que é preciso união nessa luta. VEREADOR 
ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) – Em relação à fala dos Vereadores Tonho Lagoa e 
Ailton Lima, concorda que seja responsabilidade do CDHU com relação ao cumprimento 
dos contratos, que vêm fazendo precariamente na cidade, sem a devida cobrança do 
Governo do Estado. Entretanto, diz que a Prefeitura Municipal também é responsável por 
cobrar a realização do contrato, uma vez que os cidadãos pagam todos os impostos 
devidos. Parabeniza o Prefeito Carlos Grana pela visita ao Bairro Homero Thon, após três 
anos de mandato, sugerindo que ele visite especialmente a Praça Pirelli, Núcleo Homero 
Thon, entre outros locais completamente abandonados pela administração. Diz que há 
outros bairros da cidade que precisam de um olhar mais atencioso do prefeito. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Diz 
que a luta política é admissível neste momento, mas vir a esta Casa tecer críticas aos 
vereadores é absurdo, enfatizando que o Prefeito Carlos Grana investiu muito na Rua 
Pintassilva, no Parque Miami. Lamenta que alguns oradores, por serem pré-candidatos à 
prefeitura, tragam apenas inverdades. Fala que o jornalista Marcelo Rezende insinuou que 
o Governo Carlos Grana foi o responsável pelas enchentes ocasionadas por fortes chuvas 
nessa semana, que inundaram algumas ruas no Parque Oratório, criticando o absurdo de 
tal afirmação, uma vez que as obras são do Governo do Estado e estão paralisadas há 
anos. Diz que usar a desgraça do povo com pretensões políticas é lamentável e alguns só 
o fazem contra o PT. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) – Comenta que o vídeo sobre a enchente em que havia um rapaz pescando 
não foi a melhor forma de mostrar o problema. Acredita que o argumento de que só 
quando precisam do voto os candidatos fazem promessas não pode ser usado para todos, 
justificando que não é seu hábito fazer promessas eleitoreiras. Explica que os vereadores 
podem cobrar do Executivo que faça um bom uso do dinheiro público, conforme o 
Orçamento Municipal, mas não podem prometer obras, somente fiscalizar e cobrar. Pede 
que as denúncias sejam feitas para quem fez as promessas falsas, não para todos os 
vereadores. Às 17h27min, é reaberta a Ordem do Dia, com a presença dos Vereadores 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves 
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Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - Discussão ADIADA e votação do VETO 
TOTAL ao Autógrafo nº 96/15, protocolo 013094, referente ao PROJETO DE LEI CM 
90/14, que dispõe sobre a atualização semanal da relação dos medicamentos disponíveis 
nas farmácias gratuitas, pela Secretaria Municipal de Saúde, no site da Prefeitura de Santo 
André e dá outras providências. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 722/14 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – 
Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), contrário; Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), contrário; Evilasio Santana Santos (Bahia), contrário.] [Em discussão: 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)] [MANTIDO O VETO POR SEIS 
VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto) e Vereador Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), QUATRO 
VOTOS CONTRÁRIOS: Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), E UMA ABSTENÇÃO: Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo)]. ITEM 2º - Discussão ADIADA e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 99/15, 
protocolo 013100, referente ao PROJETO DE LEI CM 26/15, que cria a Coordenadoria 
Municipal do Bem Estar Animal – COBEA e dá outras providências. PENDENTE de 
parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 872/14 - quorum: M.A. p/ rej. 
[Parecer verbal: Comissão de Justiça – Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
favorável; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), ausente; Evilasio Santana Santos 
(Bahia), favorável.] Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) esclarece que exarou parecer favorável ao veto, em virtude de o projeto estar 
sendo reformulado, passando da Secretaria da Saúde para a Secretaria de Meio Ambiente 
ou para o Gabinete, a fim de viabilizar a obtenção de verba federal para a cidade. O 
Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) deixa claro que não tem por hábito votar o 
projeto e depois manter o veto, porém, atendendo ao pedido do Vereador Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), manifestou-se favorável ao veto. O Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) registra que seguirá o voto do Vereador Bahia, em 
virtude de o autor ter afirmado que o projeto será reformulado. Sugere que os projetos 
sejam mais bem avaliados antes de serem votados. [MANTIDO O VETO POR 
DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
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Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) E UMA ABSTENÇÃO: Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa)]. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento Interno, registra que tomou 
conhecimento de que o Instituto de Previdência de Santo André fará Pregão Presencial, 
dia 19 de março, para firmar contrato com nova operadora de saúde. Manifesta 
preocupação, pois esse fato não é do conhecimento do funcionalismo. Como Presidente 
da Comissão de Assuntos Relevantes convida os Vereadores Ailton Lima, Donizeti Pereira, 
José Montoro Filho e Marcos Pinchiari para reunião na próxima segunda-feira, às 15:00h, 
nesta Casa, a fim de tratar desse assunto, visando a resguardar o serviço médico e a 
previdência do funcionalismo público. Conclama os vereadores a estarem presentes na 
reunião do Pregão que está marcado para o dia 19 de março. ITEM 3º - Discussão 
ADIADA e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 98/15, protocolo 013099, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 32/15, que autoriza a criação nas dependências do Parque 
Deputado José Cicote, localizado na Rua José Bonifácio s/n, na Vila Assunção, o "Espaço 
Canino", destinado à livre circulação e à permanência de cães sem uso de guia e coleira. 
PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 399/15 - quorum: 
M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), contrário; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), ausente; Evilasio Santana 
Santos (Bahia), contrário.] [DERRUBADO O VETO POR UM VOTO FAVORÁVEL: Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) E QUINZE VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho 
– Montorinho), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)]. ITEM 4º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
06/16, protocolo 001160, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que autoriza 
repasse de subvenção econômica à Companhia Regional de Abastecimento Integrado de 
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Santo André – CRAISA e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de 
FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 03/16 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESO N.º 101/16 - quorum: M.A. [APROVADO POR QUATORZE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) E SEIS 
ABSTENÇÕES: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausente: Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO 
DE LEI CM 13/16, protocolo 001106, de autoria da MESA DIRETORA, que dispõe sobre 
os cargos em comissão na Câmara Municipal de Santo André, em conformidade com o 
artigo 37, II, da Constituição Federal, dando nova estrutura ao quadro de comissionados 
vinculados aos gabinetes dos Vereadores e dá outras providencias. As Comissões de 
JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 01/16 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 374/09 - quorum: M.A. [APROVADO POR VINTE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo)]. APROVADOS, em bloco, os requerimentos lidos no Pequeno 
Expediente da presente sessão e no Pequeno Expediente da 6ª Sessão Ordinária, que 
dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 1549, do Vereador 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e do Protocolo 1614, do Vereador Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), que não foram apreciados. Às 17h57min, passa-se à EXPLICAÇÃO 
PESSOAL: VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – 
Comenta que desde o início de seu mandato pede providências ao Governo do Estado de 
São Paulo, através do DAEE, para obras às margens do Ribeirão Oratório, considerando 
que é um local onde sempre acontecem enchentes. Fala que esteve presente na Vila Sá e 



103 
 

Ata da 7ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

foi sincero ao dizer aos moradores do local que, como vereador, não tem como apresentar 
uma solução, sendo responsabilidade desta Casa cobrar do Governo Estadual. Diz que na 
última sessão debateu sobre o Córrego Guaixaya e, após buscar informações, registra que 
no trecho que compreende a Coop e a Av. Costa e Silva ainda não houve intervenção da 
Prefeitura, pois depende de obras do Semasa, que serão realizadas brevemente. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Agradece o Prefeito Carlos Grana, que 
imediatamente atendeu seu pedido de apoio às famílias da Vila Sá, que sofreram com as 
chuvas. Comenta indicação para poda e rebaixamento da copa das árvores no Bairro Casa 
Branca, pois estão prejudicando os fios de rede elétrica, sendo exibido vídeo. Fala que 
parte do trabalho precisa ser feito pela AES Eletropaulo, criticando o péssimo atendimento 
aos munícipes. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que os 
problemas do rio da Vila Sá são dos governos federal, estadual e municipal e há anos os 
vereadores pedem uma solução para as enchentes daquela região. Em seguida fala que 
votaram o projeto para arrumar as ruas do Clube de Campo e, se persistem com buracos, 
o problema é da Prefeitura. Finaliza pedindo ao Prefeito que atenda suas emendas ao 
Orçamento, pois todas foram fruto dos pedidos da população. VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Inicialmente é exibido vídeo mostrando as 
últimas enchentes na Vila Sá e solicita providências urgentes por parte dos poderes 
envolvidos na solução daqueles problemas, pois a população não pode continuar perdendo 
seus pertences ano após ano. Comenta que depois de muita cobrança a Unidade de 
Saúde da Família da Rua Almada foi reformada. Finaliza dizendo que as enchentes 
continuam na Av. das Nações, pois não houve construção de vazão, somente o 
estreitamento do leito do rio. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA 
BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Inicialmente fala que sente saudade da época que a cidade de Santo 
André era lembrada nas manchetes de jornais somente por seus grandes feitos na área do 
esporte. Registra que gastaram R$35 milhões com a obra e logo após a inauguração 
aconteceu essa enchente, coisa que não acontecia com essa proporção antes da reforma. 
Acerca da Vila Sá, fala que as pessoas perderam tudo e o que se vê é uma Prefeitura com 
problemas financeiros cada dia pior, deixando de pagar fornecedores e a população não é 
esclarecida demonstrando o descaso da atual gestão. Pela ordem, o Vereador Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94 do Regimento Interno, e fala que começou no 
Governo Celso Daniel a troca da matriz econômica da cidade com a evasão de grandes 
indústrias, as quais estão produzindo e gerando impostos em outros municípios, e a 
geração de impostos do comércio não paga a conta de Santo André. Fala ainda que as 
contas para o ano que vem serão maiores do que este ano, portanto, não consegue 
visualizar uma luz no fim do túnel para os problemas que a população enfrenta e espera 
contar também com a participação popular para reverter o quadro atual. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Inicialmente informa que entrou em contato com 
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a Prefeitura para atender reivindicação de moradores da Vila Assunção de limpeza em um 
terreno pertencente ao Poder Público, na esquina das Ruas Visconde de Mauá e 
Patriarcas, a fim de evitar o mosquito da dengue. Comenta aprovação do projeto de 
isenção para idosos e deficientes físicos por duas horas no sistema de Zona Azul que 
possuírem e portarem o cartão. Cita que a população tem algumas dúvidas acerca da 
aplicabilidade do projeto e coloca seu gabinete, bem como seu gabinete móvel para dirimir 
quaisquer dúvidas que porventura venham a surgir. Finaliza cumprimentando o Dr. Macedo 
que está presente à sessão e fala do excelente trabalho prestado pela Associação Paulista 
dos Dentistas à população mais carente do Município de Santo André, no que se refere à 
saúde bucal. CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) – Corrobora com as 
palavras do Vereador Ailton Lima acerca do êxodo de empresas do Município de Santo 
André causando a queda do PIB e deixando de ser uma cidade que gerava riqueza para 
virar uma cidade dormitório. Ressalta a necessidade de pensar num modelo de economia 
para gerar emprego para que retorne a pujança para o Município de Santo André. Finaliza 
pedindo aos atuais administradores públicos para cuidar da cidade e trazer melhor 
qualidade de vida à população. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Ailton José de 
Lima (Ailton Lima) declara encerrada a presente sessão às dezoito horas e quarenta e 
um minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a 

presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, 
devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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